

Demanda el CEESP acelerar políticas anticíclicas (El Financiero 23/03/09)

Demanda el CEESP acelerar políticas anticíclicas (El Financiero 23/03/09)(Isabel Becerril) Lunes, 23 de marzo de 2009
El freno a la actividad económica será mayor al previsto, por lo que hay que acelerar las políticas anticíclicas anunciadas por el gobierno del presidente Felipe Calderón, a fin de lograr una recuperación más pronta de la economía, sentencia el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). La rápida disminución del empleo formal, que ya acumula una pérdida de 151 mil 616 plazas en el primer bimestre; la constante caída en términos reales de las ventas comerciales; el debilitamiento del sector exportador, y el descenso de la actividad industrial contribuirán a que las expectativas de crecimiento se corrijan de nuevo a la baja. Advierte que en la última encuesta del Banco de México, los especialistas del sector privado prevén que el Producto Interno Bruto (PIB) en el primer trimestre tenga una caída de 2.43 por ciento, pero con el desplome de 11.1 por ciento en la producción fabril de enero tal porcentaje podría ser más elevado. El organismo que dirige Luis Foncerrada expone que si sólo se considera el resultado mensual del indicador industrial, su incidencia negativa en el IGAE de enero podría ser de poco más de 3 puntos porcentuales, y los pronósticos de una baja del PIB cercana a 2 por ciento para todo el año comienzan a perder vigencia. Y aunque no hay elementos estructurales que sustenten un tipo de cambio tan elevado como el que se vivió en días pasados, no se pueden descartar factores inesperados que pudieran ejercer presiones adicionales en la economía.